

Rector de UAmérica participó en el CXLVII Consejo Nacional de Rectores de la Asociación Colombiana de Universidades –ASCUN



Bogotá D.C., Colombia, 4 de noviembre de 2020. El pasado 29 de octubre se llevó a cabo el CXLVII Consejo Nacional de Rectores de la Asociación Colombiana de Universidades – ASCUN, que contó en su agenda, con la participación de la señora Ministra de Educación Nacional, la doctora María Victoria Angulo y del doctor Luis Fernando Pérez, Viceministro de Educación Superior.

En el marco de esta asamblea, los rectores de las instituciones de educación superior asociadas designaron al nuevo Consejo Directivo 2020 – 2022 que tendrá como Presidente al rector de la Universidad Tecnológica de Pereira, Luis Fernando Gaviria Trujillo, y como Vicepresidente al rector de la Universidad EIA, Carlos Felipe Londoño Álvarez.

Para Mario Posada García-Peña, rector de UAmérica, *“el trabajo ordenado y centrado a través de esta asociación permite dinamizar las relaciones de las IES con el Gobierno y el Congreso, mejorar la interacción con el sector real, promover la internacionalización del currículo y dinamizar los procesos de aseguramiento de la calidad”*; así mismo, puntualizó que *“como Institución fundadora de ASCUN, la Universidad de América seguirá promoviendo este trabajo asociativo, solidario, en pro de la defensa de la autonomía universitaria”*.

El nuevo Consejo Directivo para los próximos dos años quedó conformado por los rectores: Dolly Montoya Castaño, de la Universidad Nacional de Colombia; Jairo Miguel Torres Oviedo, de la Universidad de Córdoba; Omar Mejía Patiño, de la Universidad del Tolima; Alejandro Ceballos Márquez, de la Universidad de Caldas; Édgar Varela Barrios, de la Universidad del Valle y Hernán Porras Díaz, de la Universidad Industrial de Santander.

Por parte de las instituciones privadas se eligió a los rectores: María Clara Rangel Galvis, de la Universidad El Bosque; Jorge Julián Osorio Gómez, de la Universidad CES; P. Harold de Jesús Castilla Devoz, de la Corporación Universitaria Minuto de



Dios; Carlos Eduardo Jaramillo Sanint, de la Universidad Autónoma de Manizales; Tito José Crissién Borrero, de la Universidad de La Costa y Alfonso Reyes Alvarado, de la Universidad de Ibagué.

En su intervención, el nuevo presidente de Ascún manifestó su interés e invitación a continuar el trabajo interinstitucional para seguir evidenciando resultados positivos cuando las IES trabajan conjuntamente motivadas por propósitos comunes.

Los rectores recibieron con beneplácito estas designaciones y exaltaron la invaluable gestión del anterior Consejo Directivo, que culminó su periodo estatutario y que fortaleció el reconocimiento nacional e internacional de Ascún en el ámbito de la Educación Superior bajo el liderazgo del doctor Obdulio Velásquez, rector de la Universidad de La Sabana.

